



## 運動会のリーダー がんばりました。



9月は運動会の成功に向けて、全員ががんばりました。1学期から8月にかけて制作した応援合戦を1～5年生の子達に教えることは至難の技だったと思います。各ブロック約85人の児童を前にして「静かにしてください。」と声をかけてもなかなか浸透しません。また、入場から退場までの振り付けを教えるときは音楽をつけたほうが良いのか、消したほうが良いのか迷いながらがんばりました。一生懸命に手をたたきながら、踊りを見せて教える様子など、悪戦苦闘しながら大きな声をかける姿が見られました。この経験は、大藤小学校の6年生にしか

味わえないものです。全員がリーダーの役割を担う学校は他にはないと思います。

組み立て体操では、『つなぐ』というテーマのもと、一人一人が曲調に合

わせながら、全身を使って技や踊りを披露することができました。運動場での練習では、素足になることを少し誇らしげに感じながら、集中して取り組む姿がいつも見られました。緊張感を保ち、仲間を信じ続けたからこそ成功させることができたと思います。今年の運動会では、ひと回りもふた回りも成長することができたと思います。今後のサッカー・バスケットボール競技会、修学旅行、学習発表会、社会見学など、2学期の行事で6年生の輝く姿がたくさん見られる予感がします。

### 「学年費・給食費・積立金の口座引き落とし」について

口座引き落としが各月ごとに決まっています。集金額は給食費：4,500円、学年費：1,500円、積立金：2,500円、手数料：10円の計8,510円です。**口座引き落とし日の前日までに入金**していただきますよう、ご協力お願いいたします。**10月の場合は10月13日(金)が口座引き落とし日です。**

# 小学校生活最後の運動会を終えて・・・

## 6年生として感じたこと。

- ぼくは、夏休みのリーダー会でみんなの意見がまとまらない時があったので、それが大変でした。リーダー会が終わっても応援合戦の練習で、1～5年生への指示は、前半はうまくいっていたけど、後半からうまくいかず、思い通りにいきませんでした。今までの6年生がこんなに大変なことをやっていたんだなと思いました。でも、本番ではやれることをやり、どちらかが勝った負けたにはならず、赤白の精一杯の力を出せたと思います。  
(白ブロック長 小寺 堅大)
- 最初の練習は緊張をしていました。でも、だんだん緊張をなくせるようになりました。下級生は、練習ではちゃんとやる時とやらない時があって心配でした。でも、みんな曲が流れるとしっかり踊ってくれてうれしかったです。振り付けで内側から外側に向きを変えるところが心配でしたが、本番ではみんながしっかりやってくれたおかげで勝てたと思います。  
(赤ブロック長 山田 隼)
- ぼくはリーダーになって、先生の役目が非常に大変だとゆうことが分かりました。「並んで～」と言っても、しゃべっていて話を聞いてくれないし、「ちゃんと持ち物を持ってきてね」と言っているのに忘れてりして、かしたりしました。リーダーはもっと簡単だと思っていました。この機会をいかしてがんばりたいです。  
(白ブロック応援団長 早川 翔基)
- 最初の話し合いは、男女の意見がかみ合わなく、あまりよくなかった。なかなか決まらなかったけど、少しずつ意見が合って完成したときは、一致団結できたと思う。みんなに教えるときは、どうやって教えていいのか分からなくて困っていた。でも、後半からはリーダーとして指示をしっかりと出せていたのでよかった。本番ではみんなが大きな声で言ってくれたのですごくよかった。リーダーになっていろいろ学んだので、いい経験ができた。  
(赤ブロック応援団長 浅井 悠斗)
- ぼくは副ブロック長になって、上に立つ大変さを改めて感じました。応援合戦を1～5年生に教える時も、最初は話を聞いてくれなかったり、教えたところを覚えてくれなかったりですごく大変でした。でも、だんだんみんなが上達してきて、踊りもほぼ完璧でした。本番では、みんなが一致団結してうまく踊ることができました。応援合戦は負けてしまったけど、総合は同点でどちらも優勝しました。ぼくは、今年の運動会が6年間で一番心に残りました。  
(白副ブロック長 梁取 樹希)
- はじめは、6年生の意見が合わなくて男女でもめたこともありました。でも、運動会が近づくにつれてやる気が出てきました。「ヘイ」というかけ声も練習では、声が小さくて何度言っても大きさは変わりませんでした。そして、本番がきて、入場門で円陣を組んだらいつもと違う大きな声が出ました。なので、とてもやりきった感があります。  
(赤副ブロック長 鬼頭 柊李)
- 小学校最後の運動会は、どんな結果になってもそれを真摯に受け止めながら、6年生の心に深く残ったと思います。今年は、天候に恵まれ、運動場での練習を例年より多く行い、ひとつひとつに全力で取り組むことができました。この経験を生かして、残りの小学校生活を楽しんでほしいと思います。担任として、みなさんの1学期の準備や下級生に一生懸命に声をかける姿を見て、大きな成長を感じました。  
(担任 伊藤 さゆり)

# 10月の予定

- |         |                                                                     |
|---------|---------------------------------------------------------------------|
| 2日(月)   | 朝礼なし ③④観劇会 15:05一斉下校 部活なし                                           |
| 3日(火)   | 朝礼あり ②授業参観【6年教室で修学旅行事前学習の予定です。】<br>③修学旅行説明会【コンピュータ室】 部活あり 16:35下校   |
| 4日(水)   | 部活あり 16:35下校                                                        |
| 5日(木)   | ②後期児童会役員選挙 後期学級委員選出 ⑥委員会 部活あり 16:35下校                               |
| 6日(金)   | 修学旅行前検診 部活あり 16:35下校                                                |
| 9日(月・祝) | 体育の日 市民体育祭                                                          |
| 10日(火)  | 部活あり 16:35下校                                                        |
| 11日(水)  | 読み聞かせ 部活あり 16:35下校                                                  |
| 12日(木)  | 3時間40分授業(給食あり) 12:15一斉下校                                            |
| 13日(金)  | 口座引落日 部活あり 16:35下校                                                  |
| 16日(月)  | 朝礼 後期役員認証式                                                          |
| 17日(火)  | 部活あり 16:35下校                                                        |
| 18日(水)  | 競技会壮行会 部活あり 16:35下校                                                 |
| 19日(木)  | 南ブロックサッカー・バスケットボール競技会<br>※詳細は各種目の顧問から後日配付されます。                      |
| 20日(金)  | 南ブロックサッカー・バスケットボール競技会予備日① 通常日程に戻ります。                                |
| 23日(月)  | 朝礼 15:05一斉下校                                                        |
| 25日(水)  | 給食後6年生のみ14:00頃下校                                                    |
| 26日(木)  | 修学旅行                                                                |
| 27日(金)  | 修学旅行                                                                |
| 30日(月)  | 朝礼 第3回学力コンクール(漢字) ※範囲は後日連絡帳でお知らせします。                                |
| 31日(火)  | 就学時健康診断・入学説明会 4時間授業 給食後13:35下校<br>第3回学力コンクール(算数) ※範囲は後日連絡帳でお知らせします。 |



運動会終了後、教室にて…



## 修学旅行説明会について

**3日(火) 10:50~11:35 コンピュータ室**で行います。10月26日(木)・27日(金)が修学旅行です。宿泊施設や見学地などの写真を提示しながら持ち物や活動内容についてお話しします。小学校最後の宿泊行事になりますので参加していただくとありがたいです。

## 10月の部活動について

10月19日(木)のサッカー・バスケットボール競技会に向けて、10月は月曜日以外ほぼ毎日の授業後に練習を行います。多めの水分を持参するなど活動の準備にご協力をお願いします。金管部の児童も学習発表会に向け、同じように練習をします。下校は16:35頃を予定しています。

